

Dom  
30 Ene

## Homilía de IV Domingo del tiempo ordinario

Año litúrgico 2010 - 2011 - (Ciclo A)

“Él se puso a hablar enseñando”

### Introducción

Un domingo más la liturgia nos enfrenta a los extraños mensajes de Jesús

- La sociedad moderna busca el poder y cree tener el triunfo en la riqueza, en el dominio de otros seres humanos. Es frecuente, demasiado frecuente, escuchar en ambientes cristianos: “tener es poder”.
- La sociedad actual se burla de “los sencillos”. Se acerca al poderoso pisando a todo el que se oponga, de cualquier manera en su camino hacia el triunfo.

Jesús, por el contrario, fija otros criterios, muy diferentes, en no pocas ocasiones opuestos:

- El verdadero poder está puesto por Dios en lo sencillo. Solo los sencillos heredarán la tierra.
- El saber de Dios se muestra en lo que el mundo considera necio.
- Serán felices los que nada tienen, los pobres, los tristes, los perseguidos,...
- Difícil seguir a Jesús sin una renuncia previa a la propia estima.



D. Félix García O.P.  
Fraternidad de Laicos Dominicos de Viveiro (Lugo)